

Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 28 de Febrero de 2013 14:43



Desde hoy a las 10.00 horas, la fachada del Ayuntamiento de San Bartolomé, luce una pancarta con un gran lazo violeta en conmemoración del Día Internacional de la Mujer (8 de marzo) dentro de los actos organizados por el Foro contra la violencia de género de Lanzarote.

El lazo permanecerá colgado en la fachada del Ayuntamiento durante todo el mes de marzo. San Bartolomé se unirá a los distintos actos organizados por el Foro Contra la violencia de Lanzarote, que se detallan a continuación:

Días 1 de Marzo hasta 1 de Abril ambos inclusive.

Colocación de los lazos violeta en las fachadas de los Aytos de la Isla, Área de Servicios Sociales y Cabildo Viejo de Lanzarote.

Viernes, 8 de Marzo a las 18.30 horas.



Pasacalle que comenzará a las 18.30 horas, con salida de las Cuatro Esquinas, en la calle Real de Arrecife concluyendo a la altura del Cabildo Viejo.

Performance recreada por el Colectivo de Mujeres, "Las Conejeras", que comenzará simultáneamente con el pasacalle y acompañará a la ciudadanía hasta la fachada del Cabildo

Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 28 de Febrero de 2013 14:43

Viejo.

Colocación de pancartas alrededor de la zona.

Presentación y apertura del Acto

Formación de un lazo humano gigante previamente pintado acompañado de un minuto de silencio.

Actuación del grupo de Gimnasia Rítmica –Tenesa Sol de Timanfaya- con un tema alusivo a la Igualdad.

Visualización de audiovisuales.

Lectura del Manifiesto.

Despedida y cierre del Acto.

Domingo, 10 de marzo a las 11.30 horas.

Ciudad Deportiva Lanzarote (Campo de Fútbol U.D. Lanzarote)

Salida junto con los jugadores, antes del comienzo del partido, desplegando una pancarta alusiva a tal efecto, hasta el centro del campo, guardando el minuto de silencio, cuya finalidad es sensibilizar y hacer partícipe a la ciudadanía de la lucha por la Igualdad entre Hombres y Mujeres.